



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN
BOLETÍN DE PRENSA N° 119
27 de junio de 2023

Primer Congreso de Economía, Finanzas y Estadística

Debatir sobre la desigualdad en tiempos de crisis y los retos y alternativas a las que nos enfrentamos fue el objetivo del primer Congreso de Economía, Finanzas y Estadística #CEFE2023 organizado por el Instituto de Investigaciones Económicas de la Facultad de Ciencias Económicas de la Universidad Central del Ecuador, UCE. Se realizaron más de 86 ponencias, con 81 participantes que estuvieron en 24 sesiones temáticas y además se tuvo 4 charlas magistrales destacó, Patric Hollenstein organizador del CEFE 2023.

En la sesión de inauguración participaron autoridades de la Universidad Central del Ecuador y de la Facultad. Jorge Granda, decano de la facultad, indicó que el desafío de la universidad actualmente es la producción de conocimiento para profundizar en la compresión de problemas de la región, y tener la capacidad para encontrar soluciones verdaderas a esos problemas.

Giovanny Manosalvas, coordinador del Congreso, dijo que el CEFE 2023 es el fruto del trabajo y las junturas de la Universidad Central del Ecuador: Instituto de Investigaciones Económicas (IIE-UCE), Dirección de Posgrado de la Facultad de Ciencias Económicas y la Comisión de Investigación de la Facultad de Ciencias.

La primera charla magistral fue a cargo de Karina Batthyány, Directora Ejecutiva de Clacso - Consejo Latinoamericano de Ciencias Sociales, enfocado en los cuidados y las políticas públicas, destacando que las desigualdades se han ampliado en las crisis en América Latina y tener políticas de ayuda al cuidado en los hogares que es una actividad no remunerada. Tras la charla se realizó la presentación artística de Los Nin que con sus letras buscan despertar la conciencia de las desigualdades que se viven en las zonas rurales del país.

Además, se presentaron las charlas magistrales de Rolando Ocampo, Director de la División de Estadísticas de la CEPAL, con el tema la situación de las estadísticas en América Latina; Carmen Diana Deere, Profesora Emérita de la Universidad de La Florida habló sobre la potestad marital y la violencia patrimonial en Ecuador, y Wilson Pérez, Profesor de Flacso-Ecuador trató sobre Economía: Newton, Nash y Darwin.

J.S

